

Medienmitteilung

Flüchtlingskinder stellen ihre Kunstwerke aus: Eröffnung der Ausstellung „Siehst du mich“ am 14. April 2019 in der Städtischen Galerie in Löffingen

Am Sonntag, den 14. April 2019 um 14 Uhr wird die Kunstausstellung „Siehst du mich“ in der Städtischen Galerie in Löffingen eröffnet. Die Kunstwerke wurden von Kindern aus der Flüchtlingsunterkunft in Löffingen angefertigt. Organisator des Projekts ist der Helferkreis Löffingen, der sich für die in der Gemeinschaftsunterkunft lebenden Flüchtlinge engagiert. Neben dem Helferkreis ist seit 2016 die ORS Deutschland GmbH im Auftrag des Landkreises Breisgau-Hochschwarzwald für die Unterbringung und Betreuung in der Asylunterkunft verantwortlich. Deren Geschäftsführerin Carolin Wälz-Fabregon wird die Ausstellung eröffnen. Anschließend kommen Flüchtlingskinder zu Wort, die mit ihren künstlerischen Werken Einblick in ihren Alltag geben. Besucher können sich zudem auf musikalische Darbietungen einer Flüchtlingsband freuen. Auch für das leibliche Wohl ist gesorgt.

Die Ausstellung ist bis zum 26.04.2019 geöffnet. Adresse: Städtische Galerie Löffingen, Rathausplatz 14, 79843 Löffingen. Eintritt frei.



Kunstausstellung
von Kindern der Flüchtlingsunterkunft

SIEHST DU MICH

14. - 26. April 2019

In den Räumen der **Städtischen Galerie Löffingen**

Öffnungszeiten der Tourist-Information:
Mo. - Fr. 9 - 12 und 14 - 17 Uhr
Mittwochnachmittag geschlossen

Vernissage am 14. April um 14 Uhr
mit kleinem Programm

Eintritt frei

Veranstalter: Flüchtlingshelferkreis Löffingen

Betreibern der Flüchtlingsunterkunft:
ORS Deutschland GmbH
www.orsdeutschland.com

ors

Bei Rückfragen wenden Sie sich an:

ors

Lutz Hahn

Kommunikationsbeauftragter

ORS Management AG

Röschibachstraße 22

Postfach

CH-8037 Zürich

Tel. Zentrale +41 (0) 44 386 67 67

Tel. direkt +41 (0) 44 384 91 80

Mobile +41 (0) 76 396 60 80

mailto: lhahn@ors.ch

www.orsdeutschland.com

ors

ORS Deutschland GmbH

Güterhallenstraße 4

D- 79106 Freiburg